

Der Rahmenplan für WHO ist beschlossen

Am 16. November 2023 hat der Tübinger Gemeinderat den Rahmenplan für Waldhäuser-Ost beschlossen. Das Wichtigste in Kürze.

Das grüne Zentrum am Platz der Generationen

Die meisten Bäume auf der jetzigen Kita-Freifläche können erhalten bleiben, das Wohn-Pflege-Haus rückt näher an den Weißdornweg auf die Westseite des Platzes, wodurch es besser erschlossen werden kann. Die Kita rückt an die Nordseite, die ehemalige Bolzwiese kann nach dem Abbau der Schulcontainer wieder als Freiraum genutzt werden. An der Ostseite ist ein kleineres Gebäude für die Mensa und ggf. eine zusätzliche Nutzung geplant. Insgesamt entsteht so weniger Neubebauung im Übergang zu den Reihenhäusern.

Was wird nun als erstes passieren?

- Die einzelnen Maßnahmen sollen zeitlich versetzt über 15 bis 20 Jahre umgesetzt werden.
- Als erstes erfolgt ein Aufstellungsbeschluss für einen Bebauungs-



Der „Platz der Generationen“ zwischen Pappelwiese und Weißdornweg.

Darstellung: Machleidt/Planorama

plan, der den Platz der Generationen und den Westen umfasst.

- Die Freiraumplanungen mit Maßnahmen zur Klimafolgenanpassung werden konkretisiert.

- Es wird ein Sanierungsgebiet festgesetzt.
- Die Kreisbau wird ihr bestehendes Gebäude im Weidenweg umfassend sanieren, barrierefrei anpassen und aufstocken.
- Mit dem Wohn-Pflege-Haus soll das erste Element am Platz der Generationen baldmöglichst geplant werden.
- Die Kita auf der Tiefgarage der GWG soll ebenfalls bald geplant und umgesetzt werden. Dorthin können dann die Kitagruppen aus dem jetzigen Kinderhaus ziehen.

Mehr Informationen

Alle Dokumente zum beschlossenen Rahmenplan finden Sie unter tuebingen.de/who direkt im unteren Bereich der Startseite unter „Aktuell“.

Die Pappelwiese im neuen Gesicht

Die Pappelwiese im grünen Herzen von WHO wird immer einladender. Schon länger ohne Zaun und mit einer Picknickgarnitur, hat sie nun im Herbst neue Reckstangen und eine neue Schaukel bekommen. Und Dank einer Initiative aus der Bürgerschaft ist auch ein Bouleplatz dazugekommen. Die Initiative plant noch ein kleines Einweihungstreffen für die Boulebahn.



Bild: Weeber+Partner

Tag der Städtebauförderung mit Einweihung

Der Spielplatz an den Römergräbern und die Aktiv- und Bewegungsflächen am Holderfeld sind schon bald benutzbar und sollen anlässlich des Tags der Städtebauförderung am 3. Mai 2024 eingeweiht werden.

Endlich ist es soweit! Bald sind die nächsten Projekte fertig, damit kleine und große Leute auf WHO Spiel, Bewegung und Freizeit genießen können. Der Spielplatz an den Römergräbern macht Lust, hier zu spielen und zu klettern. Die Aktiv- und Bewegungsfläche zwischen den beiden großen Sportplätzen am

Holderfeld lädt schon bald zum Outdoor-Training und – wenn das Wetter warm genug ist – auch zum Verweilen ein.

Beim bundesweiten Tag der Städtebauförderung – wenn es wieder wärmer und schön grün ist – wollen wir diese tollen neuen Orte gemeinsam mit Ihnen offiziell einweihen und feiern!

Auch die Freilufthalle am Holderfeld wird dann schon Gestalt angenommen haben und kann bewundert werden.

Spiel und Sport an Römergräbern und beim Holderfeld dürfen natürlich schon früher im Jahr beginnen – sobald die Bauabsperungen entfernt sind.



Der entstehende Spielplatz an den Römergräbern sieht schon sehr verlockend aus.

Bild: Weeber+Partner

Abschied von Sylvia Takacs

Liebe Leserinnen und Leser,

mit diesem Newsletter verabschiede ich mich von Ihnen und von Tübingen. Fünf Jahre lang konnte ich im Team Soziale Stadt an den Entwicklungsplänen für WHO teilnehmen. In dieser Zeit gab es viele schöne Begegnungen mit Ihnen, ob im Büro, bei Platzgesprächen oder Stadtteilspaziergängen. Ich bedanke mich herzlich für das mir entgegengebrachte Vertrauen und wünsche Ihnen eine besinnliche und friedliche Adventszeit. Und dem



Bild: Universitätsstadt Tübingen

Stadtteil einen beherzten und mutigen Aufbruch in die Zukunft.

Ihre Sylvia Takacs

Termine Soziale Stadt WHO

Stadtteilbudgetanträge

bis 9. April 2024 an
info@soziale-stadt-who.de

Frühstückstreff für pflegende Angehörige

Jeden ersten Mittwoch im Monat
9 bis 11 Uhr im Stadtteiltreff

Kontakt zum Stadtteilbüro:

Tel.: 07071 6878015
info@soziale-stadt-who.de

Sprechstunden im Stadtteilbüro

Stadtteilsozialarbeit:
claudia.stoeckl@tuebingen.de
Mo 10 bis 13 Uhr

Stadtteilassistentz:

Philip Klein, Samuel Roy,
Milan Wittrock
Mi 15 bis 18 Uhr

Älter werden auf WHO:

Dorothee Müller
dorothee.mueller@tuebingen.de
Di 9 bis 13 Uhr

Impressum

Herausgeber: Universitätsstadt Tübingen
Verantwortlich für den Inhalt: Universitätsstadt Tübingen

Layout: Weeber+Partner, Stadtteilassistentz

Fotos/Abbildungen: Weeber+Partner, Universitätsstadt Tübingen, Machleidt Städtebau und Stadtplanung

Erscheinungsdatum: Dezember 2023

Nachdruck, auch auszugsweise, nur mit schriftlicher Genehmigung des Herausgebers.

Bei Fragen rund um das Projekt Soziale Stadt finden Sie alle Informationen unter www.tuebingen.de/who.

Das Team Soziale Stadt wünscht Ihnen frohe Festtage und einen guten Start ins neue Jahr!